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Фестиваль завершился. Что дальше? 
 

Чеховский книжный фестиваль, прошедший в Таганроге, завершился, но он еще 

долго будет будоражить общественность города. И прежде всего потому, что подарил 

ему много новых идей, мыслей относительно перспективы развития Таганрога, заста-

вил посмотреть на него теперь уже как на потенциальную книжную столицу Юга Рос-

сии. 

 

Да, не все получилось так, как хотелось. Мероприятия фестиваля накладывались сами 

на себя и на события, проходившие в городе параллельно (День освобождения Таганрога и 

кинофорум); в нем приняло участие не так много горожан, как предполагалось. Однако по-

ложительных моментов было гораздо больше, чем негативных. 

За три дня прошло более 30 фестивальных мероприятий, городу было подарено свыше 

2000 новейших изданий. Таганрожцы смогли познакомиться с известными российскими пи-

сателями. И как итог – повышение интереса к чтению. А именно этой цели добивались орга-

низаторы. 


